



往生山だより

No. 29
文責 校長 酒井

平成最後の運動会

きずなの力でもりあげよう!!

いよいよ平成最後の運動会が土曜日に迫りました。天気が気になるころですが、準備も着々と進み、当日は子ども達一人一人の最高のパフォーマンスをお見せできることと思います。

さて、今年度の運動会は例年より半月ほど早い開催となりました。10連休の影響からどうしても日程が確保できなかったことが大きな要因です。地域ではそろそろ田んぼの季節、時期が早まりご迷惑をおかけしていることと思います。しかし、練習を進める中、年度初めの慌ただしさは否めませんが、晴天が続く、しかも吹く風が5月のそれと比べすがすがしく、集中して取り組むことができるという利点も感じています。

運動会は、子ども達の中で人気NO.1の学校行事です。勝っても負けても力の限り、本年度のテーマの通りきずなの力でもりあげていきたいと思ひます。



練習風景(紅白綱引き)

新種目 PTA紅白対抗綱引き ~奮ってご参加ください~

昨年度のPTA種目「紅白玉入れ」が「紅白対抗綱引れ」となり、なんと今年度は勝者に得点が加算されます。本気の綱引きで我が子を勝利に導きましょう。

お子さんの組(紅白)で競技して欲しいのですが、複数のお子さんが紅白に別れる場合は、どちらかの組に、またはご夫婦で別々の組に参加していただきたいと思ひます。(裏面を参考)競技ですので人数を合わせたいと思ひますが、その際は職員が参加して調整しますので、ご理解ください。ただ、けがだけが心配です。午前中最後の競技ですので、十分ご注意ください。

決められた方法での登下校 ◇バス◇徒歩◇バス◇徒歩◇バス◇徒歩◇



大平のバスチーム

今年度より本格的に奨励している「決められた方法での登下校」ですが、子ども達もようやく慣れてきました。1年生も頑張っています。

バスの乗降では、上級生が初めに移動し安全を確かめてから下級生を導き、徒歩登校では1年生と手をつないで登校する6年生の姿も見られました。

決められた時刻に遅れずに集合したり、わがまを言わずに集団で行動したりすることは、子ども達にとって大切な体験となります。

今後とも保護者の皆様や地域の方々に協力をお願いしながら取り組んでいきます。



始まるよ、10連休!!



運動会の後は、待ちに待った10連休。元号も変わるなど、何かと話題の多い10連休となりそうです。連休の過ごし方については、学校でも指導しますが、配付される生徒指導便り等とともに、ご家庭でもご指導ください。

また、緊急の場合の連絡先等についても確認されて、安全な10連休をお願いします。